

Hoy, en una entrevista en Onda Cero

Pons: “Hemos prestado un servicio a España y ahora la Comisión garantizará que se cumpla lo acordado”

- El vicesecretario de Institucional del PP, Esteban González Pons, asegura que este pacto **sirve para dejar a salvo el Poder Judicial**, que es esencial “dada la cruzada” que Sánchez pretende empezar contra jueces y periodistas
- Afirma que ahora el nuevo CGPJ elaborará una propuesta de reforma para la futura elección de vocales judiciales con la participación directa de jueces y magistrados, y con las directrices expuestas en el informe del Estado de derecho de la Comisión Europea. **“Los jueces se pondrán primero de acuerdo para que luego lo hagan los políticos”**, sostiene
- Recalca que **se ha pactado la renovación del CGPJ, la independencia de la Justicia y la garantía de que queda blindado el Tribunal Supremo** para que no acabe con el Tribunal Constitucional
- **“Hemos salvado el Tribunal Supremo y la independencia del Tribunal Constitucional de la voracidad sanchista”**, subraya Pons, quien apunta a que **este acuerdo en nada cambia** la situación en la que se encuentra en este momento el tribunal presidido por Conde Pumpido, la del fiscal general del Estado y la amenaza de Sánchez contra jueces y magistrados
- **“Lo que se ha conseguido es muy bueno** para la estabilización de la Justicia, para su independencia, para el Tribunal Supremo y para el futuro de nuestro régimen constitucional”, destaca.